



Aufgrund einer Änderung der Umleitungsführung im Zusammenhang mit dem Bau der Umgehungsstraße muss auch der sichere Schulweg, bzw. der Fußweg von den Baugebieten „Gehr“ zur Ortsmitte ab 5. November 2024 verändert werden. Künftig verläuft der sichere Schulweg aus der Strombergstraße kommend über den Gehweg der Südstraße bis zur Ecke Rodbachstraße, dort kreuzt man die Fahrbahn der Südstraße auf den neuen Gehweg der Rodbachstraße. Danach wird an einer Fußgängerampel die Rodbachstraße gekreuzt, um dann im abgeschrankten Bereich der dortigen Baustelle weiterzugehen. Die Umleitung führt künftig nicht mehr über die Rodbachstraße und Südstraße, so dass es dort wie vor den Baumaßnahmen lediglich zu Anliegerverkehr kommt. Der Verkehr aus der Maulbronner Straße läuft künftig über die Behelfsstraße von der Bahnhofstraße zur L 1103. Da der künftige Fußweg nun wieder ausschließlich entlang Straßen auf Gehwegen läuft, ist auch für die Beleuchtung in der dunklen Jahreszeit gesorgt. Näheres lesen Sie auch auf unserer Homepage, dort finden Sie auch den beigefügten Plan in größerem Format.